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決 

 

裁 

教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

令和 3年第 9回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 令和 3年 9月 29日(水) 18時 30分開会の第 9回上富良野町教育委員会は、上富良野町

社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   令和 3年 9月 29日(水) 18時 30分 

 

 

３．出席委員 

教育長  服 部 久 和  

委 員  三 熊 邦 彦 

委  員    久 保 麻 子 

委 員  四 釜 充 啓 

委 員  林   憲 億 

             

４．欠席委員 

 

５．事務局職員 

教育振興課長     林   敬 永 

社会教育班主幹     吉 澤 大 輔 

学校教育班主幹（記録） 安 井 民 子 

学校教育アドバイザー   小山田 雅 春 

 

６．閉  会   令和 3年 9月 29日(水)  19時 05分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 18時 30分 

ただ今から令和 3年第 9回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご説明申し上げます。 

前回、令和 3 年 8 月 26 日開催令和 3 年第 8 回上富良野町教育委員会、議事録につ

いて報告 

報告第 1号 工事等の発注状況等について ほか報告案件 2件 

議案第 1号 令和 4年度に使用する教科用図書の採択について ほか承認案件 3件

について審議し、議案のとおり承認。会議録署名依頼。 

教育長 それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

（令和 3 年 8月 27日～9月 29 日までの間の教育行政報告として、会議・行事等の

参加状況及び内容について説明） 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

各委員 質問等なし 

教育長 それでは議事に入ります。 

日程第 1 報告第 1 号 上富良野町教育委員会委員の任命について、説明をお願い

します。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 1 報告第 1号 上富良野町教育委員会委員の

任命について、ご説明申し上げます。 

 （四釜委員の任期満了に伴い、第 3回定例町議会において教育委員として四釜氏の

任命同意を得た旨の説明） 

教育長  ただ今の報告について、ご質問・ご意見等はありませんか。 

各委員  質問・意見なし 

教育長 なければ報告第 1号を了承します。四釜委員、引き続きよろしくお願いします。 

四釜委員 よろしくお願いします。 

教育長 それでは次に、日程第 2 報告第 2 号 上富良野高等学校通学費等補助金交付要綱

の一部改正について、説明をお願いします。 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 2 報告第 2 号 上富良野高等学校通学費等補

助金交付要綱の一部改正について、ご説明申し上げます。 

（高等学校の授業でのタブレット PC活用に伴い、令和 4年度入学生徒から入学準備

金としてタブレット端末購入費の一部を助成するための要綱改正について説明） 

教育長 ただ今説明のありました、上富良野高等学校通学費等補助金交付要綱の一部改正に

ついて、ご質問等ありませんか。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

四釜委員  高校があっせんする端末は、何種類か選べるのですか。 

教育振興課長 道教委が低所得世帯に貸与するために選定した機種をあっせんする予定と聞いて

います。生徒同士で低所得世帯の対象がわからないように配慮しての選定です。 

四釜委員  自分で購入した端末でも授業には使えるのですか。 

教育振興課長  端末の仕様が示されており、必要な性能を備えた機種であれば使用できます。 

 高校としても、統一した端末を使用することで授業が進めやすいことや、高校があ

っせんする端末を購入することで、保護者負担も少なく高校の授業に適した設定、性

能の端末を使用できるので、この助成策により多くの生徒に利用されるのではと考え

ています。 

久保委員  補助を受けて購入した端末が壊れた場合はどうなるのですか。 

教育振興課長  個人で購入した端末なので、壊れた場合は、個人負担で更新していただくことにな

ります。 

 助成策の検討段階で、個人への補助の方法のほかに、高校に対する端末貸与の方法

についても協議しましたが、高校では毎日家庭へ持ち帰り、充電も家庭で行うことか

ら、学校が管理することは難しいとのことでした。また、生徒が卒業後も続けて使用

できることや、個人の思い出の写真などを保存するなど個人所有とするメリットもあ

ります。 

教育長  ほかに質問はありませんか。 

各委員  質問等なし 

教育長 なければ報告第 2号 上富良野高等学校通学費等補助金交付要綱の一部改正につい

て了承してよろしいでしょうか。 

各委員 了承 

教育長 次に日程第 3 議案第 1 号 上富良野町いじめ問題審議会委員の任命について、説

明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 3 議案第 1 号 上富良野町いじめ問題審議会

委員の任命について、ご説明申し上げます。 

 （現委員の任期満了に伴う委員の任命について説明） 

教育長  ただ今説明のありました、議案第 1号 上富良野町いじめ問題審議会委員の任命に

ついて、ご意見、ご質問等ありませんか。 

各委員  質問・意見なし 

教育長 それでは議案第 1号 上富良野町いじめ問題審議会委員の任命について承認してよ

ろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に、日程第 4 議案第 2 号 令和 3 年度上富良野町教育委員会表彰受賞者の決定

について、説明をお願いします。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 4 議案第 2 号 令和 3 年度上富良野町教育委

員会表彰受賞者の決定について、ご説明申し上げます。 

 （9 月 28 日開催の表彰審査会において審議された表彰候補者 22 人の功績及び表彰

審査会の意見について説明） 

・文化功労賞    1人 

  ・文化奨励賞    10人 

  ・スポーツ功労賞   2人 

  ・スポーツ奨励賞  9人 

教育長  ただ今説明のありました、令和 3年度上富良野町教育委員会表彰受賞者の決定につ

いて、ご意見、ご質問等ありませんか。 

各委員  意見、質問等なし 

教育長  なければ 22人の表彰を決定してよろしいでしょうか。 

各委員  承認 

教育振興課長  今回、スポーツ奨励賞 9人の決定をいただきましたが、この後、表彰基準日までの

間に各種スポーツ大会が予定されていることから、それらの結果により表彰候補者の

推薦があった場合には、書面協議により決定するよう執りすすめることとしたいが、

承認いただけますでしょうか。 

各委員  承認 

教育長 それでは、これをもちまして、本日の令和 3年第 9回上富良野町教育委員会会議は、

終了させていただきます。 

閉会 19時 05分 

 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              教育長                     

              委  員                     

              委  員                     

       委 員                     

              委  員                     

       調整員                     

 


